
COBRANÇA: DEPUTADOS COBRAM
MELHORIAS NAS RODOVIAS ESTADUAIS

Nesta terça-feira (06/06), os deputados da Comissão de Transporte, Comunicação e Obras
Públicas da Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) apresentaram demandas de melhorias em
rodovias ao diretor-geral do Departamento de Estradas de Rodagem (DER-MG), Rodrigo Tavares.

Foram inúmeras  as  solicitações  feitas  pelos  parlamentares,  a  partir  de  questionamentos
apresentados por seus eleitores.  Os problemas estão espalhados por todas as regiões do Estado. São
buracos,  quedas de barreiras,  pontes interditadas e trechos com trânsito congestionado e altos
índices de acidentes.

No Alto Paranaíba, a deputada Maria Clara Marra (PSDB) teve o pneu do carro furado devido às
más condições da MG-187, que liga Ibiá a Patrocínio. Por isso, ela pediu intervenções na rodovia que
não sejam apenas operações tapa-buracos.

No Vale do Aço, as condições das rodovias são muito precárias, segundo o deputado Celinho
Sintrocel (PCdoB). Ele mostrou a situação da MG-320, que liga Marliéria e Jaguaraçu à BR-381. A
erosão provocada pelas chuvas fez a pista ceder em vários pontos. “Não tem a mínima condição de
rodar ali”, afirmou o parlamentar.

Já o deputado Antônio Carlos Arantes (PL) pediu a pavimentação da estrada que liga Guapé a
Pimenta, interligando as regiões Sul e Centro-Oeste de Minas. O parlamentar também defendeu a
fiscalização das balanças nas estradas, que, segundo ele, não têm pesado corretamente as cargas de
caminhões.
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